



TCI Manager, el software inteligente para la gestión de la producción de TCI Cutting, pieza clave en el sector de transformación de chapa en su camino hacia la Smart Factory

TCI Cutting está especializada en el desarrollo de softwares inteligentes de gestión de la producción para toma de decisiones autónomas y estratégicas (TCI Manager), que optimizan las plantas de producción del sector de corte industrial mediante sistemas inteligentes de comunicación máquina-máquina y máquina-persona, en un entorno de automatización integral y transformación digital de las fábricas de corte para afrontar con éxito los retos del futuro en este sector.

TCI Cutting implanta este software inteligente en clientes que tengan sus máquinas de corte láser y waterjet o en empresas del sector de corte industrial y transformación de chapa, para ayudarles a fortalecer sus negocios ante mercados altamente cambiantes y exigentes que no dejan margen de error.

La combinación de multitud de datos y de éstos combinados entre sí, todo en tiempo real, hace que la máquina de corte elija la mejor decisión posible entre todas las variables, para así minimizar costes, mejorar los tiempos de respuesta ante clientes, así como, mejorar la calidad del producto, en definitiva, ser hasta un 60% más productivo al alcanzar un nivel de interconexión digital óptimo dentro de las fábricas.

Este software inteligente de control de procesos y optimización de tareas industriales, se ha convertido en una palanca de cambio destacada para las empresas de corte industrial que ven necesario adaptarse a los nuevos tiempos cuanto antes para incrementar sus índices de productividad y competitividad. Todo ello permite además reducir la carga administrativa en más de un 60% y

reorientar los recursos humanos y económicos hacia tareas de mayor valor estratégico para la empresa.

TCI Manager es multiusuario, no tiene límite de licencias y permite un control total de los permisos y accesos a las funciones y apartados del programa para una comunicación horizontal de los departamentos de la empresa y la implantación eficaz de la industria 4.0 y la automatización inteligente. Diseñado en un entorno web responsive es accesible desde todo tipo de dispositivos, smart-phones y tablets. Este software inteligente está preparado para el teletrabajo permitiendo al usuario el trabajo externo a la planta de manera segura, fácil y totalmente adaptada al entorno digital actual.

En definitiva, TCI Manager permite gestionar tu propia Smart Factory. Entre sus múltiples funciones destacan la de realizar presupuestos, pedidos de clientes, pedidos de compra, albaranes, gestión de mantenimiento de máquinas, logística, órdenes de producción, gestión de estructuras y rutas de fabricación, integración de los centros de trabajo y comunicación con las máquinas o gestión de proyectos, entre otros. Existe por ejemplo, un módulo de estadística y gestión inteligente u otro de servicio técnico con app interactiva.

TCI Cutting es referente mundial en soluciones de corte industrial por láser y agua-waterjet-, sistemas de automatización inteligente a medida y softwares inteligentes de gestión de la producción para toma de decisiones autónomas. Con más de 20 años de experiencia en el mercado, la empresa apuesta por la fabricación propia, 100% europea. Sus clientes en más de 28 países optan por sus soluciones de corte y automatización inteligente totalmente orientadas hacia sus necesidades específicas y escalables en el tiempo, en cualquier sector.



Contacto de prensa:

Maitena Fradua
marketing@tcicutting.com
696937812
<http://www.tcicutting.com>

